

SPITZENKLASSE

Tips sucht die beliebteste Klasse

Ö/LINZ. Auch dieses Jahr sucht Tips im Rahmen der Veranstaltung „Spitzenklasse“ nach der beliebtesten Schulklasse in Oberösterreich. Ab sofort sind Bewerbungen möglich.

Die Anmeldung muss vom jeweiligen Klassensprecher vorgenommen werden, ein Klassenfoto oder Kassenvideo und eine vollständige Namensliste aller Schüler einreichen. Natürlich muss auch erklärt werden, warum die Klasse „Spitzenklasse“ ist. Stimmen kann man mittels Originalstimmzettel, der wöchentlich in Tips erscheint. Dieser muss ausgeschnitten, ausgefüllt und eingeschickt werden. Die Stimmzettel müssen bis spätestens 9. November um 12 Uhr bei unserer Geschäftsstelle in Linz vorliegen.

Stimmzettel auch online

Man kann online abstimmen möchten, muss sich vorab mit Namen und E-Mail-Adresse registrieren. Man kann man einmal täglich auf www.tips.at und www.4more.at seine Stimme abgeben. Darüber hinaus gibt es auch die Möglichkeit via Facebook abzustimmen. Georg Obereder, Obmann des Papier- und Spielwarenhandels in der WKOÖ unterstützt die Aktion:



Foto: WKOÖE

Georg Obereder sieht Schüler als Partner und unterstützt die Aktion.

„Die Fachgruppe des Papier- und Spielwarenhandels in der WKOÖ sieht sich als Partner aller Schüler. Gerade hatten wir noch den Schulbeginn und ohne Schüler wäre ein funktionierender Papierfachhandel undenkbar. Jetzt stehen die Spielwarenfachgeschäfte unmittelbar vor dem Weihnachtsgeschäft – auch dies würde ohne Kinder/Schüler nicht gelingen. Es ist wie in einer guten Partnerschaft – ein gegenseitiges Geben und Nehmen. Spitzenleistungen sind heute mehr denn je gefragt – egal ob in der Wirtschaft als Unternehmer oder als Klassengemeinschaft. Deshalb unterstützen wir die Aktion ‚Spitzenklasse‘ der Tips.“



Foto: Herzkinder Österreich

Der Herzteddy findet nun einen Rastplatz in der Sammlung von Astrid und Martin Schoiswohl (Mitte und r.). Astrid Lang (l.) ist mit dem Ergebnis sehr zufrieden.

HERZKINDER

Herzteddy macht Pause

LINZ. Ein ganzes Jahr lang tourte der Herzteddy von Herzkinder Österreich durch die Republik, nun wird bei dem Projekt eine Pause eingelegt.

Auf seiner Tour machte der Herzteddy an 72 Orten Station, um über die Arbeit der Herzkinder zu informieren und Geld für Projekte

zu sammeln. „Mit dem Geld werden Beratung und Betreuung von Herzfamilien finanziert, diverse Forschungsprojekte und vor allem die Adaptierung des Teddyhauses in Linz“, erklärt Projektleiterin Astrid Lang. Im Teddyhaus finden Eltern von Herzkindern Platz, wenn sie als Begleitperson kein freies Bett im Kinderherzzentrum bekommen haben. ■



Kooperation mit

SPARKASSE Oberösterreich WKOÖ voestalpine Stahlwerk

Wir sind Spitzenklasse!
Tips sucht die tollste Schulklasse

STIMMZETTEL (nur Originale, handschriftlich ausgefüllt)
Senden an: Tips Zeitungs GmbH & Co KG, Promenade 23, 4020 Linz

NAMEN DER SCHULE: **KLASSE:**

Z/Ort:

unter den Einsendern* werden tolle Preise verlost.

Name:

Adresse:

Z/Ort:

Mail:

*Alle Einsender mit Namen & Anschrift sind beim Gewinnspiel mit dabei. Sie erklären sich bereit, dass Ihre Daten für Marketingzwecke genutzt werden können.